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Una riduzione del 33% della tariffa massima prevista

per ogni prestazione (che passa da 34,80 a 23,40

euro) del servizio di assistenza domiciliare (SAD): è

la novità che verrà introdotta quest’anno, frutto del

lavoro di revisione dei costi e di miglioramento del-

l’efficienza promosso da mesi dall’Amministrazione

comunale.

“Qualche mese fa - spiega la vicesindaco e assessore

alle politiche sociali Mara Rubichi - ci siamo doman-

dati: se da una parte i Comuni sono costretti a ri-

spettare rigidi parametri di bilancio, è però possibile

trovare un equilibrio nei conti pubblici individuando

soluzioni in linea con le politiche rivolte alla famiglia

che intendiamo portare avanti? Abbiamo chiesto agli

uffici di eseguire un'accurata revisione dei servizi, in-

dividuando possibili economie, mantenendo però una

qualità elevata. E ci siamo riusciti”.

“In particolare - prosegue l'assessore - sono stati ri-

dotti i costi diretti del servizio e adottato un diverso

criterio di ripartizione della spesa del personale. È

stato così possibile rideterminare le tariffe renden-

dole più omogenee rispetto a quelle adottate negli

altri Comuni del Piano di zona, ottenendo una mag-

giore equità”. 

Tariffa assistenza domiciliare -33%

Attualmente le persone che usufruiscono di servizi a

domicilio garantiti dal Comune sono 63, di cui 23 per

i pasti, 35 per il SAD e 4 per il progetto “Ancora a

casa” su una popolazione di ultrasessantacinquenni

di 5.649 persone. Le prestazioni assicurate nell'ultimo

anno sono state oltre 7.400, di cui il 70% è rappresen-

tato dai pasti a domicilio. 

Il lavoro di revisione dei costi, di razionalizzazione e di miglioramento dell'efficienza ha
permesso una riduzione delle tariffe per i servizi di assistenza a casa

Uno sconto che supera il 40% e in un caso anche il

60%: la Giunta Negri ha deciso di rivedere completa-

mente le tariffe per l'utilizzo degli impianti sportivi

comunali, perché considerate troppo alte rispetto alla

media della zona. La sostanziale riduzione delle ta-

riffe per l'utilizzo delle strutture sportive comunali è

oggi possibile grazie a una riduzione dei cosiddetti

costi diretti, cioè quelli sostenuti per l'apertura e la

chiusura degli impianti, così come per la loro pulizia.

Inoltre, la Giunta ha deciso di adottare un diverso

criterio di imputazione delle utenze, basato sull'effet-

tivo utilizzo da parte delle società sportive, tentando

anche di favorire l'utilizzo massimo degli spazi, ridu-

cendo l'incidenza dei costi fissi. In tal modo è stato

possibile prevedere una riduzione, rispetto alla tariffa

di piena copertura, dal 40 al 60% e, per quelle già

scontate, dall'8 al 40%. 

“Il mondo dello sport cesanese - evidenzia l'asses-

sore Fulvia Erasmi - aspettava da molto questa bella

novità. La tariffa piena si è ridotta di moltissimo per

la maggior parte delle palestre e viene mantenuta

un'agevolazione per lo sport rivolto ai minori nella

fascia oraria pomeridiana. Questo risultato è stato

raggiunto - precisa Erasmi - grazie a un gran lavoro

nell'ottimizzazione degli spazi, alla revisione degli ap-

palti, al ricalcolo delle imputazioni delle utenze e a

una volontà politica di fondo. Il nostro tentativo vuole

migliorare il rapporto qualità/prezzo delle nostre pa-

lestre. E per raggiungere pienamente l'obiettivo,

stiamo lavorando contemporaneamente anche sul-

l'elemento qualità”.

Impianti sportivi: sconto di oltre il 40% 
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Oltre un milione di investimenti per
le manutenzioni Il Consiglio comunale ha dato il via libera al

bilancio di previsione 2015. 
Un documento che ha messo al sicuro i
conti pubblici locali e riesce a garantire ri-
sposte concrete ai cittadini

il 40% delle tariffe degli impianti sportivi e del 33%

per quelle massime dei servizi di assistenza domici-

liare”. 

Le principali novità
Nel 2015, l'Amministrazione ha voluto quindi intro-

durre quattro novità che caratterizzano il documento

di programmazione:

− investimenti per 1 milione di euro

− invariate le aliquote dei tributi locali

− riduzione di alcune tariffe di servizi a domanda in-

dividuale (ambito sport e sociale)

− semplificazione dei pagamenti per i tributi locali

− una riduzione di tre punti dell'IMU per locazioni a

canone concordato.

Modelli F24 a domicilio
“Abbiamo ritenuto fondamentale - precisa l'assessore

- che il cittadino venisse agevolato il più possibile e

non fosse costretto a fare calcoli a volte difficili, con

l'alto rischio di errore. È per questo che siamo già

partiti quest'anno con l'invio di migliaia di modelli F24

precompilati direttamente a domicilio o alle caselle

di posta elettronica dei contribuenti”. 

Meno tre punti di IMU
Per quanto riguarda invece l'IMU, la riduzione a co-

loro che scelgono di dare appartamenti a canone

concordato, secondo l'accordo locale del 1999 (riva-

lutato al 2015) è di tre punti, passando dal 10,6 per

mille al 7,6 per mille. È un segnale importante soprat-

tutto nell'ambito delle politiche per la famiglia e per

la casa. Infatti, in questo modo, i proprietari potreb-

bero essere maggiormente incentivati a forme di lo-

cazione che rispondano più concretamente alle

esigenze delle famiglie costrette ad affrontare la diffi-

cile situazione economica. 

Tra questi, la società Palladium ha già confermato al-

l'Amministrazione comunale l'intenzione di mettere a

disposizione altri appartamenti applicando un canone

concordato. 

“Se l'anno scorso eravamo riusciti a investire circa

200/300 mila euro per le manutenzioni, quest'anno

abbiamo messo a bilancio 1 milione di euro per rea-

lizzare interventi di cui la nostra città ha bisogno”:

così l'assessore alle politiche finanziarie Giuseppe Ur-

sino spiega il bilancio di previsione 2015, il primo rea-

lizzato secondo i nuovi meccanismi che stabiliscono

di inserire voci di spesa solo a fronte di entrate certe. 

“Abbiamo deciso - evidenzia il sindaco Simone Negri

- di non sospendere alcun servizio, di non aumentare

l'imposizione fiscale, riducendo anzi alcune tariffe, e di

proseguire nel rigore del controllo della spesa pub-

blica locale, con ulteriori margini di miglioramento

individuando nuove risorse da destinare alla città”. 

I presupposti
Un documento che parte da alcuni presupposti fissati

dal sindaco Simone Negri e dalla sua Giunta già all'in-

domani dell'insediamento: rigore nella spesa, ridu-

zione dell'imposizione fiscale laddove possibile per

agevolare le famiglie, semplificazione per i cittadini. 

“Già l'anno scorso - prosegue l'assessore Ursino -

abbiamo avviato un piano di spending review che in-

tendiamo proseguire nel 2015.  Abbiamo dimostrato

concretamente che una riduzione delle spese si ri-

flette immediatamente in benefici fiscali per i citta-

dini. Un esempio evidente sono la riduzione di oltre
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Un ufficio entrate unico

Oltre 130mila euro per il bilancio partecipato

Il Consiglio comunale, nella seduta del 5 giugno

scorso, ha deciso di rinegoziare i mutui che sca-

dono nel 2026, prorogandone il termine nel 2035.

Un'operazione contabile, dopo quella analoga de-

cisa cinque anni fa, fatta con invarianza di gettito

(cioè della quota di capitale) e della percentuale di

interessi. 

In tal modo, saranno immediatamente disponibili

nella casse comunali circa 130mila euro, che l'Am-

ministrazione intende destinare a progetti condi-

visi con la cittadinanza attraverso un percorso di

bilancio partecipato. 

I consiglieri hanno potuto anche constatare la co-

stante diminuzione della quota di indebitamento

del Comune, passata dal 9% del 2012 a circa il 4%

di oggi. 

Nel corso della stessa seduta di Consiglio, è stata

votata una delibera sul riaccertamento straordi-

nario dei residui attivi e passivi, accantonando una

somma di 1.726 mila euro, che verranno però ri-

pianati in trent'anni. “Il nostro impegno - ha detto

l'assessore alle politiche finanziarie Giuseppe Ur-

sino - è di monitorare costantemente la situa-

zione, per verificare la possibilità di individuare

risorse che permettano di ripianare in un tempo

inferiore il disavanzo che si è determinato”. 

La semplificazione per il cittadino passa anche attra-

verso la riorganizzazione della “macchina” comunale,

decisa dall'Amministrazione. Un intervento di revi-

sione delle competenze interne per garantire il mas-

simo dell'equità ai contribuenti. 

L'ufficio entrate, infatti, dal 2015 diventerà unico. Qui

si concentreranno sia le riscossioni tributarie sia

quelle tariffarie, affinché i controlli siano più serrati e

si riesca a ottenere tempestivamente quanto dovuto

da eventuali elusori, così come dagli evasori. Intanto,

per effetto delle nuove norme sul bilancio degli enti

pubblici, è stato istituito un fondo per i crediti di dub-

bia esigiblità, che ammonta a circa 974mila euro. Una

specie di salvadanaio che la legge impone di creare

per accantonare cifre relative, ad esempio, alla refe-

zione scolastica che non sono state ancora riscosse. 
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La “Peace run” è stata lo spunto. La consapevolezza

che nella vita di tutti i giorni debba essere la pace e

non il conflitto a caratterizzare le relazioni ha fatto il

resto. Considerando che ancora oggi in tante parti del

mondo si imbracciano armi, si combatte, si uccide in

un'infinita guerra fratricida. 

Così la Giunta Negri e l'Amministrazione comunale

hanno deciso di intitolare proprio alla pace la nuova

area verde completata alla fine dell'anno scorso in

fondo a via Pasubio. 

Il nuovo “Parco della pace” sarà inaugurato sabato 4
luglio, alle ore 17.30. 

Il parco
Un’area di circa 20mila metri quadrati, precedente-

mente di proprietà dell’Istituto Sacra Famiglia, impre-

ziosita dalla presenza di ventidue specie diverse di

arbusti e di alberi. Il disegno del parco, progettato dal-

l'agronomo Carlo Gabriele Callari, ha tratto ispira-

zione da un progetto del paesaggista danese Carl

Theodor Sorensen, risalente agli anni ’50. Il disegno è

caratterizzato da una grande semplicità, versatilità degli

spazi e presenza di percorsi fruibili, anche ciclabili, per

i cittadini. In particolare, all’interno del parco, è stato

realizzato un percorso pedonale che lega l’area nord

con l’area sud. È presente, inoltre, un’area cani di circa

800 metri quadrati.

La nuova area verde, che verrà inaugurata sabato 4 luglio alle ore 17.30, è portatrice di
un messaggio di prosperità. In un periodo storico pieno di conflitti e di contrasti, oggi
più che mai si sente il bisogno di pace: anche nelle piccole cose

Parco della pace, 
un ponte tra Cesano e Milano

Prima, l'abbattimento di un muro
Il Parco della pace sorge sul territorio di Cesano Bo-

scone, all’altezza di via Pasubio da una parte e le vie

San Francesco, Cottolengo e Madre Teresa di Calcutta

dall'altra.  Verso Milano, confina con via degli Ippoca-

stani.  Adiacente al quartiere degli Olmi, il progetto del

Parco della pace è nato in concomitanza di un’altra ini-

ziativa: l’abbattimento di un muro di cemento, avvenuta

nel 2014, che ha diviso per anni le vie cesanesi San

Francesco e Cottolengo da Milano. 

L’abbattimento del muro, dal punto di vista fisico, ha

sensibilmente avvicinato le due realtà confinanti, rap-

presentando un ulteriore passo verso la Città metro-

politana di Milano, nata proprio per condividere le

eccellenze del territorio e per valorizzare le bellezze

paesaggistiche. Dal punto di vista simbolico, invece, il

crollo del muro e l’inaugurazione del parco vogliono

lanciare un messaggio importante: in un periodo sto-

rico colmo di conflittualità, oggi più che mai si sente bi-

sogno di pace. Anche attraverso la fruizione di una

“semplice” area verde.

Fino a domenica 28 giugno, un angolo di Expo

è ospitato nella Sala delle carrozze di Villa Marazzi,

in via D. Alighieri 47, dove è allestita una mostra e

sono disponibili strumenti multimediali interattivi

sulla sicurezza alimentare e sull’agricoltura inten-

siva sostenibile.

L’iniziativa “Un’Expo per tutti” è organizzata dal-

l’Amministrazione comunale in collaborazione con

il dipartimento di Scienze agrarie e ambientali del-

l’Università degli Studi di Milano e per una setti-

mana porterà a Cesano i temi dell’esposizione

internazionale. In particolare:

• sabato 27 giugno dalle ore 14.30 alle 18.30 al-

l’interno di Villa Marazzi saranno allestiti cinque

laboratori interattivi, rivolti ai ragazzi dai 6 a 14

anni, dimostrativi di ricerche scientifiche effet-

tuate dal DISAA in campo agricolo e ambientale.

TUTTE LE INIZIATIVE SONO GRATUITE.

“Un’Expo per tutti” in Villa Marazzi
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Centomila euro 
per la morosità incolpevole
Verranno utilizzati per aiutare una quindicina di famiglie sottoposte a sfratto esecutivo.
Le loro domande sono oggi al vaglio della prefettura
Interventi a sostegno delle famiglie in affitto, ridu-

zione delle imposte e ora anche aiuti a chi rischia di

perdere l'alloggio per morosità determinata dalla

drastica riduzione del reddito.

Già nei mesi scorsi, l'Amministrazione comunale è

riuscita, grazie alla predisposizione di specifici pro-

getti ai quali hanno lavorato gli uffici comunali, a ot-

tenere oltre 500mila euro di contributi. E ora ne

arrivano altri 97mila da destinare alla morosità in-

colpevole. 

“La casa - sottolinea il sindaco Simone Negri - è

una delle esigenze fondamentali della persona e co-

nosciamo anche quanto la crisi, pure a Cesano,

abbia inciso rispetto alla situazione di tante fami-

glie, che oggi si trovano a dover fronteggiare da un

lato l’impossibilità di comprare un alloggio, dall’altro

magari uno sfratto esecutivo. Ed è su quest'ultimo

aspetto che abbiamo voluto concentrare l'atten-

zione nell'ultimo periodo, dopo aver dato risposte

tangibili a molte famiglie in locazione”. 

In particolare, Cesano ha ricevuto 97mila euro, che

verranno utilizzati per aiutare coloro che rischiano

lo sfratto per non aver pagato i canoni di locazione

e fino a una somma di circa 8mila euro. 

“Sono una quindicina le famiglie che ne usufrui-

ranno fin da subito - spiega l'assessore alla casa Sal-

vatore Gattuso - e anche per questo è stata fonda-

mentale la sinergia istituzionale, tra noi e Regione

Lombardia, che ringrazio”. 

Un aiuto se l'affitto è troppo caro
Fino a lunedì 20 luglio, l’Amministrazione comunale

istituisce lo “Sportello affitto” per dare un aiuto ai citta-

dini che si trovano in grave disagio economico e che

hanno contratti di locazione. Il contributo è pari a due

mensilità del canone annuo, fino a un massimo di euro

1.200 euro e può essere richiesto dagli inquilini titolari di

contratti di locazione che abbiano i seguenti requisiti:

• cittadinanza italiana o di uno Stato dell’Unione europea

• cittadinanza di un altro Stato con permesso di sog-

giorno valido e residenza da almeno 10 anni nel terri-

torio nazionale oppure da almeno 5 anni in Lombardia

• limite Isee-FSA non superiore a 7mila euro.

Bando e modulistica sono disponibili:

• agli sportelli "Risparmia tempo" di via Vespucci e al cen-

tro commerciale Auchan

• al CAF CISL convenzionato con il Comune, in via delle

Acacie 1 (sede comitato inquilini), il mercoledì dalle

ore 15 alle 18 e il sabato dalle 9 alle 11.

• alla sezione del sito comunale www.caesius.it "Bandi e

avvisi".

Per ulteriori informazioni: tel. 02.48694674.

Grande successo ha già registrato il fondo di rota-

zione, l'intervento secondo il quale chi ha un debito

con un proprietario di casa può ritrattarlo, rateizzarlo

e ridefinire il canone. Così come è stato fatto, in col-

laborazione con il Sicet, per 25 famiglie. Mentre altre

15 sono in attesa che vengano completate le proce-

dure. Fino ad ora sono stati spesi 110mila euro dei

156mila euro messi a disposizione da Regione Lom-

bardia, ai quali il Comune ha aggiunto altri 62.500

euro.  “I cittadini - sottolinea l'assessore Gattuso - ave-

vano un insoluto nei confronti della proprietà, com-

plessivamente, di circa 144mila euro, ridotto di 21mila

euro grazie a una trattativa portata avanti assieme al

sindacato inquilini Sicet, che ha anche ottenuto una

diminuzione del canone di circa 22mila euro, pari a

880 euro all’anno a nucleo familiare. Le famiglie -

spiega ancora l'assessore - si impegnano a versare 83

euro al mese per cinque anni al fondo, a saldo del con-

tributo di 5mila euro. Siamo però intervenuti anche

su un altro fronte, il cosiddetto allegato 2 della legge

regionale 2207/2014, ottenendo dalla società Palla-

dium, proprietaria di molti alloggi al quartiere Giar-

dino, la disponibilità di appartamenti per altre famiglie

che potranno usufruire di un canone concordato. Su

questo, siamo riusciti a ottenere un contributo regio-

nale di 157mila euro. Da parte nostra - conclude l'as-

sessore - abbiamo previsto uno sgravio fiscale di circa

tre punti di Imu”.

Primi in Lombardia per il “Fondo di rotazione”



Quale futuro per Auchan?
L'unica certezza, per ora, è che non chiuderà i battenti il 31 luglio, come comunicato dalla
proprietà a fine aprile. Rimane però l'incognita dei posti di lavoro, a salvaguardia dei
quali l'Amministrazione comunale intende fare ancora la sua parte
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“L’ipermercato non chiude i battenti e questo è un

grande risultato. Resta da capire quali saranno i ri-

flessi occupazionali sul sito”: esprime soddisfazione

il sindaco Simone Negri per l'esito positivo del ten-

tativo di mediazione messo in atto a poche ore dal-

l'annuncio, intorno al 22 aprile, di chiusura del sito

commerciale inizialmente previsto entro la fine di

luglio.

Il supermercato però verrà ridotto a un solo piano.

In quello superiore troveranno spazio almeno tre

nuove realtà di media distribuzione. 

“L’intesa - si legge in una nota stampa di Auchan - pre-

vede una ridefinizione degli spazi commerciali con un

miglior utilizzo delle superfici disponibili. Tale riorga-

nizzazione permetterà sia l’ingresso di nuovi opera-

tori per rafforzare l’attrattività del centro, sia la

realizzazione di un nuovo format commerciale Au-

chan più moderno e conveniente per i clienti e con

un miglior livello di servizio”.

Intanto rimane l'incognita posti di lavoro, per i quali il

sindaco ha recentemente insistito affinché l'Ammini-

strazione cesanese sia invitata ai tavoli delle trattative

organizzati a livello regionale.  Al primo incontro non

ha partecipato nessun sindaco, perché non è stato

spedito alcun invito. 

“Auspichiamo - prosegue il primo cittadino - che

anche Auchan faccia la sua parte nella fase di ridefini-

zione degli spazi del piano superiore, consentendo

così che chi è considerato un eventuale esubero

possa rientrare invece in trattative per il posiziona-

mento in nuove realtà commerciali”. 

“Garanzia giovani”,
incentivi per le imprese

La “Garanzia giovani” è il Piano europeo per la lotta

alla disoccupazione giovanile che prevede finanzia-

menti per i Paesi membri dell’Unione europea con

tassi di disoccupazione superiori al 25%. Tra le politi-

che attive a favore dei giovani che non sono né impe-

gnati in un'attività lavorativa, né inseriti in un percorso

scolastico o formativo rientrano anche i bonus occu-

pazionali per le imprese che assumono con contratto

a tempo determinato o indeterminato giovani dai 15

ai 29 anni:

• da 1.500 a 6.000 euro per assunzioni a tempo inde-

terminato

• da 1.500 a 2.000 euro per assunzioni a tempo de-

terminato o di somministrazione superiore o

uguale a 6 mesi 

• da 3mila a 4mila euro per assunzioni a tempo deter-

minato o di somministrazione superiore o uguale a

12 mesi.

Per info www.garanziagiovani.gov.it

Nelle scorse settimane, è stato sottoscritto un ac-

cordo tra Confapi industria, l'associazione delle

piccole e medie imprese manifatturiere, e Afol Sud

Milano - Agenzia per la formazione l'orientamento

e il lavoro - della quale fa parte anche il Comune

di Cesano Boscone - con l’obiettivo di promuo-

vere e intercettare opportunità di qualificazione

curriculare e professionale per i giovani entro i 30

anni.

Afol Sud Milano segnala all’associazione i candidati

tra coloro che sono stati inseriti nel programma

“Garanzia giovani”, mentre Confapi industria pro-

muove nelle imprese associate i profili professio-

nali dei giovani che richiedono all’agenzia del

lavoro gli interventi di politica attiva con la formula

del tirocinio o con avviamento al lavoro.  Afol Sud

Milano, inoltre, mette a disposizione di Confapi in-

dustria i propri servizi gratuiti per individuare le

risorse professionali in linea con le richieste azien-

dali, occupandosi anche della gestione dei tirocini

e del recruiting e della preselezione dei giovani.

Per info www.afolsudmilano.it

Un accordo contro la disoccupazione 



Un premio allo sport che favorisce
l'integrazione All’interno di “C'èSport”, si è svolta la prima edi-

zione del premio intitolato a Nemanja Stojiljkovic: lo
ha ricevuto l’associazione E.CO

Lo sport ha il “potere di cambiare il mondo”, di “su-

scitare emozioni”, di “unire le persone” e può

“creare speranza”, ridendo “in faccia a ogni tipo di

discriminazione”: nelle parole di Nelson Mandela

sono racchiuse le motivazioni che hanno spinto la

Giunta comunale a istituire, nel 2015, il premio "Ne-

manja Stojiljkovic" per l'integrazione, da attribuire

alle società che si sono impegnate in questo am-

bito attraverso lo sport giovanile. 

In particolare, la decisione della Giunta è stata

quella di destinare quest'anno 1.880 euro a quel-

l'associazione sportiva che ha avviato progetti spe-

cifici per l'integrazione di ragazzi stranieri o con

fragilità: nella sua prima edizione, il premio è andato

all’associazione E.CO. 

“L'obiettivo è quello di spronare le società - spiega

l'assessore allo sport Fulvia Erasmi - a trovare il

modo di catalizzare quel valore di integrazione che

è già in parte intrinseco nello sport. Integrazione e

inclusione sociale di ragazzi stranieri, disabili o

anche in difficoltà economica. Lo sport deve essere

veramente per tutti e servire a far crescere come

comunità”.

Il premio viene intitolato a Nemanja Stojiljkovic, co-

nosciuto dai suoi amici come Nema. Chi lo ha co-

nosciuto e gli è stato vicino negli ultimi anni, in cui

l'osteosarcoma a una gamba lo ha logorato giorno

dopo giorno, ricorda il suo sorriso, la sua voglia di

vivere, la sua grande energia. Fin da quando, con il

fratellino e i genitori, è arrivato quattro anni fa dalla

Serbia scegliendo di risiedere al quartiere Giardino,

dove si è integrato e si è fatto ben volere da tutti:

compagni di scuola, amici del quartiere e di Cesano

tutta, compagni di squadra e allenatori della San

Giustino. La sua passione per lo sport e per il cal-

cio era talmente forte che molti lo ricordano pre-

sente in panchina come viceallenatore, fino a

quando le forze glielo hanno permesso. 
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“C’èSport”: due giornate in movimento



Terza edizione per la “Notte blu”: sabato 27 giugno
è in programma uno degli avvenimenti più attesi del-

l’anno, per la comunità cesanese e dell’hinterland mi-

lanese. Quattro aree della città, numerosi eventi,

decine di commercianti protagonisti. Dopo il successo

delle prime due edizioni, la “Notte blu” - organizzata

dall’Associazione commercianti e patrocinata dal Co-

mune - è pronta a coinvolgere di nuovo la città di Ce-

sano Boscone.

Ricco il programma delle iniziative. Nella zona 1, in

centro, musica dal vivo con la St Justin band. In pro-

gramma anche il mercatino degli hobbisti e degli arti-

giani e una mostra fotografica nella sede del circolo

fotografico “Cizanum”, in via D. Alighieri 47. In zona 2,

invece, in piazza Mons. Moneta, verrà allestita la “Piazza
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Spettacoli itineranti alla “Notte blu” 
La terza edizione dell’iniziativa organizzata dall’ASCO si svolgerà sabato 27 giugno e
proporrà appuntamenti per tutte le età

Da lunedì 15 giugno la sala del cinema teatro Cristallo

è chiusa per lavori e, secondo i tempi stimati, riaprirà

alla fine di agosto. Con gli interventi di riqualificazione,

l’associazione Centro culturale Città viva consegnerà

ai cittadini cesanesi - ma anche ai molti utenti che

provengono dai Comuni limitrofi e dall’area metropo-

litana di Milano - una struttura rinnovata. Eliminando

le barriere architettoniche sarà garantita una migliore

accessibilità alla sala; per i portatori di handicap verrà

installato un apposito servizio igienico; il rivestimento

del fronte principale sarà messo a nuovo grazie a una

struttura in acciaio e teli con stampe di grande for-

mato; si interverrà anche sul foyer utilizzando nuovi

materiali e colori; il punto di ristoro sarà abbellito af-

finché risulti più confortevole; infine, verrà sistemato

il parcheggio vicino al Cristallo, che attualmente pena-

lizza la possibilità di sosta delle automobili.

Il Cristallo si fa ancora più bello

dei bambini”: cena a cura di Magia Bar e i Sapori del

Grano, musica dal vivo e tanto altro. In zona 3, invece,

tra via Roma e via Repubblica, ci saranno la fiera della

creatività e dell’artigianato “Creart” e l’allestimento

di uno spazio bimbi con giochi gonfiabili. Infine la zona

4, che coinvolge l’area del parco Pertini: qui, in pro-

gramma, un viaggio musicale in compagnia dalla can-

tante Isabella Casucci e il concerto live “The show

must go on!”, con la band 39 Queen Tribute.

Soddisfatto Nicola Pignataro, responsabile marketing

dell’ASCO Cesano Boscone: “Siamo felici, perché l’e-

vento è in crescita e abbiamo avuto tanti attestati di

stima”. Una “Notte blu” che sarà caratterizzata da nu-

merose novità: “Abbiamo notato un aumento sensi-

bile degli hobbisti e degli artigiani coinvolti nel

mercatino e ne siamo felici” ci ha spiegato Pignataro,

raccontandoci: “La vera novità di quest’anno è che i

due spettacoli itineranti, la jam session con l’utilizzo di

percussioni riciclate e lo spettacolo di ‘Fire Shows’

con gli artisti di strada provenienti da Italia, Messico e

Costa Rica, si ricongiungeranno”. Come? “A cavallo

della mezzanotte, i due gruppi uniranno i loro per-

corsi e si ritroveranno davanti al parco Pertini: sarà

uno spettacolo suggestivo”.

Per il programma completo dell’iniziativa, si può visi-

tare il sito web www.notteblucesano.it o seguire la

pagina Facebook Notte blu Cesano Boscone.

L’Amministrazione comunale ha stipulato una con-

venzione con il Cizanum grazie alla quale l’associa-

zione si occuperà di riprendere i principali

appuntamenti cittadini. L’intesa va nel segno della

sussidiarietà: la documentazione fotografica viene

infatti garantita dall’associazione, che si è messa a

disposizione della cittadinanza. 

Cizanum, la “lente” sul territorio



Spesso, nelle aree verdi cesanesi e in particolar

modo al Parco Natura, cani di grossa taglia vengono

lasciati liberi dai loro padroni, nonostante sia in vi-

gore l’obbligo del guinzaglio. Una situazione che ha

destato la preoccupazione di numerosi cittadini, al-

cuni dei quali vittime di aggressioni, che usufrui-

scono dei parchi a Cesano Boscone per svolgere la

loro attività fisica o per passeggiare. Così l’Ammi-

nistrazione Negri è voluta intervenire, attraverso

la collaborazione con le guardie zoofile. 

Nella giornata di sabato 9 maggio, infatti, è stata sti-

pulata la convenzione tra il Comune di Cesano Bo-

scone, rappresentato dal comandante della polizia

locale Armando Clemente, e l’associazione nazio-

nale “Agriambiente onlus” con la consociata

“A.L.P.A.A. onlus”. Il documento sottoscritto per-

metterà alle guardie comunali, anche a sostegno

della polizia locale, di operare in squadre a coppia

e a titolo volontario. L’obiettivo? Perlustrare mag-

giormente e in modo più puntuale il territorio e i

parchi, verificare le eventuali infrazioni e aiutare i

proprietari dei cani a rispettare le norme in vigore. 

Soddisfatto della convenzione stipulata l’assessore

alla sicurezza, Salvatore Gattuso: “Riteniamo che il

rispetto delle regole debba riguardare tutti, pro-

prietari e non: ci sono spazi dove i migliori amici

dell'uomo possono correre e giocare in assoluta li-

bertà e altri dove ciò non è consentito”. L’asses-

sore ha quindi sottolineato: “Per questo ci siamo

rivolti a un'associazione di volontari, che ci ha dato

la propria disponibilità proprio per la grande pas-

sione e rispetto che hanno per gli animali".

Le guardie comunali opereranno, attraverso il coor-

dinamento provinciale di Milano del Nucleo di vigi-

lanza nazionale “Agriambiente ONLUS”. Il Nucleo

organizzerà la vigilanza sul territorio, seguendo le

disposizioni concordate con il responsabile nomi-

nato dal Comune. 

Il corso di formazione
Sono aperte le iscrizioni al corso di formazione per

guardie zoofile volontarie promosso dall’Ammini-

strazione cesanese. Il corso - che sarà presentato
sabato 4 luglio - si svilupperà lungo 60 ore: 40 di

teoria e 20 di pratica, con esame finale. I posti di-

sponibili sono 30. Le iscrizioni si ricevono fino
alle ore 15 di martedì 30 giugno nella sede

della Polizia locale, in via Turati 6, tel. 02.48694.700

oppure contattando A.L.P.A.A. onlus al

338.7990380 e al 334.9165902. Il modulo d’iscri-

zione è disponibile sul sito www.caesius.it.
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In arrivo le guardie zoofile volontarie
Grazie alla convenzione sottoscritta tra l’Amministrazione comunale e l’associazione
“Agriambiente onlus”, le guardie interverranno per migliorare la sicurezza dei cittadini al-
l’interno dei parchi cesanesi

Eliminiamo le barriere architettoniche 
La Regione Lombardia eroga contributi a soggetti pri-

vati per l’eliminazione e il superamento delle barriere

architettoniche all'interno della propria abitazione di

residenza. 

Fino al 30 settembre compreso, i cittadini aventi

diritto possono presentare la richiesta di contributo.

Per ulteriori informazioni, si può contattare il numero

02.48694.535, dal lunedì al venerdì, dalle ore 9 alle

ore 13 o consultare il sito istituzionale della Regione

www.regione.lombardia.it.

Dichiarazione ISEE entro il 15 luglio 
Per poter usufruire di eventuali riduzioni sulle tariffe dei

servizi scolastici, entro il 15 luglio è necessario conse-

gnare la dichiarazione ISEE agli sportelli “Risparmia

tempo”:

• in via Vespucci 5, dal lunedì al venerdì, 8.30 - 12.30

• presso Auchan, dal lunedì al giovedì, 14.30 - 19.30 

sabato, 10 - 13

La dichiarazione ISEE è necessaria per poter usufruire

della refezione scolastica e degli asili nido a tariffa infe-

riore a quella massima (per i soli cittadini residenti). 



Primo e terzo posto per i piccoli
giornalisti cesanesi
Lo scorso 27 maggio, i piccoli cronisti della classe 5ªD

della scuola primaria Kennedy sono andati a Milano,

a Palazzo Isimbardi, per ricevere due premi: si sono

infatti piazzati al terzo posto al campionato regionale

di giornalismo, nella sezione “Grande Milano”, e

hanno anche conquistato il primo premio per l’arti-

colo più votato con il loro “Buon compleanno, cara

scuola”, che ha ottenuto ben 63.143 preferenze. 

La classe 5ªD della primaria Kennedy è
arrivata terza al campionato di giornali-
smo per le scuole lombarde e ha anche
conquistato il primo premio come arti-
colo più votato, con ben 63.143 prefe-
renze
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Ancora una nuova prova per gli alunni dell’or-

chestra della scuola media a orientamento mu-

sicale “Alessandrini”, che lo scorso 9 maggio ha

preso parte a un emozionante concorso, cui

hanno partecipato orchestre provenienti da

varie regioni italiane, davanti a una giuria com-

petente. Il direttore d’orchestra Giuseppe

Mesiano assieme ai colleghi di strumento

della scuola, la prof.ssa Francesca Confa-

lone e i proff. Elio Marchesini, Cristiano

Pomante e Michelangelo Decorato, hanno

accompagnato gli allievi di seconda e

terza classe a Sestri Levante, dove hanno

eseguito i brani “Papillon” di Jerry Gold-

smith, “The syncopated clock” di Leroy

Anderson e “Moonlight serenade” di

Glenn Miller vincendo il primo premio as-

soluto della sezione orchestre. Motivati,

emozionati, contenti e bravi i ragazzi, im-

pegnati i professori. 

Primo premio per l’orchestra della
scuola Alessandrini

Vittoria bis per la 5ªC Alighieri al 
“Rally matematico”

Per il secondo anno consecutivo, la classe 5ªC della

scuola primaria Alighieri, con le maestre Cettina

Pizzuto e Assunta Durante, ha vinto per la sezione

di Milano e provincia il “Rally matematico transal-

pino”, gara di giochi logico matematici che vede ga-

reggiare le scuole primarie della Lombardia che si

iscrivono al concorso.

Gita sul Grappa con la Protezione civile
In occasione del centenario dell’entrata in guerra del-

l’Italia nel primo conflitto mondiale, la classe 5ªB della

scuola elementare Alessandrini ha chiesto al gruppo

comunale di Protezione civile di essere accompagnati

nella gita scolastica sul massiccio del Grappa. La richie-

sta nasce dal fatto che il gruppo di Protezione civile ha

da anni messo a punto un progetto didattico finaliz-

zato alla visita delle trincee e gallerie nei luoghi della

grande guerra.  La gita - che è durata due giorni - ha

visto la partecipazione del sindaco Simone Negri e

dell’assessore Salvatore Gattuso e ha destato nei ra-

gazzi molta curiosità ed entusiasmo.
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Il 9 giugno, il Consiglio comunale ha approvato al-

l’unanimità una mozione proposta dal PD che chie-

deva l’istituzione di una via fittizia in cui dare la

residenza alle persone senza dimora, con l’obiet-

tivo di garantire loro le prestazioni sanitarie e so-

ciali. La via sarà intitolata a Rino Lorenzonetto “ai

più noto come ‘Pippo’ - come si legge nel testo -

ospite dell’Istituto Sacra Famiglia dal 1956 al 2008,

rappresentante principe di umanità, sensibilità e di

quel rapporto speciale che lega gli ospiti di Sacra

Famiglia e i cesanesi”.

La proposta di istituire una via nominale o “fittizia”

prende ispirazione dall’articolo 3 della nostra Co-

stituzione, che recita: “tutti i cittadini hanno pari di-

gnità sociale e sono eguali davanti alla legge, senza

distinzione di sesso razza, di lingua, di religione, di

opinioni politiche, di condizioni personali e sociali”

e prosegue: “È compito della Repubblica rimuovere

gli ostacoli di ordine economico e sociale che, limi-

tando di fatto la libertà e la uguaglianza dei cittadini,

impediscono il pieno sviluppo della persona

umana”. 

La versione integrale della mozione è pubblicata sul

sito www.caesius.it.

Una via per le persone senza dimora
È stata approvata all’unanimità dal Consiglio comunale la mozione proposta dal PD con
la quale si chiedeva l’istituzione di una via fittizia per consentire a chi non ha un domici-
lio di ricevere assistenza socio-sanitaria

Avete bisogno di aiuto per assistere un anziano a casa?

800 752 752
dal lunedì al sabato dalle ore 8 alle 20 

Chiamate Virgilio

www.sacrafamiglia.org

www.chiamavirgilio.com

Una guida affidabile per orientarsi tra i servizi
Fondazione Sacra Famiglia fu fondata nel 
1896. Oggi con le sue 15 sedi, segue 7.000 
persone e ha 1.900 posti. Virgilio nasce dai 120 
anni di esperienza di Sacra Famiglia per soste-
nervi nell’assistenza a domicilio di un anziano.

I nostri operatori qualificati vi forniranno tutte 
le informazioni utili per orientarvi nella rete 
dei servizi. In caso sia opportuno prevedere un 
intervento, sarete messi in contatto con uno 
dei nostri Case Manager che sarà in grado di 

Potrete ricevere: Informazioni Orientamento Servizi a domicilio

fare una valutazione dei bisogni e di definire le 
azioni necessarie, erogabili nell’hinterland e 
città di Milano e Lecco, come per esempio in-
terventi sanitari, assistenziali a domicilio o altri 
semplici servizi come gli accompagnamenti 
assistiti.

Saranno inoltre possibili ulteriori accessi a 
Virgilio a seconda dell’evoluzione dei bisogni 
dei vostri cari sempre in un’ottica di continuità 
assistenziale personalizzata.
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Eliminiamo l’ambrosia!
L’ambrosia è un’erba altamente infestante che dà

allergie anche gravi in un’elevata percentuale della

popolazione. 

Anche quest’anno, con l’obiettivo di contenerne la

diffusione, un’ordinanza sindacale riprende quanto

disposto da Regione e Asl, obbligando i proprietari

delle aree a verificare l’eventuale presenza. Partico-

lare attenzione dovrà essere risevata  ai terreni in-

colti, alle aree abbandonate, alle banchine stradali,

agli argini dei canali, ai fossi, alle massicciate ferrovia-

rie, alle terre smosse dei cantieri, alle aree industriali

dimesse e ai campi coltivati con semine rade.

È obbligatorio intervenire con gli sfalci quando le

piante si trovano nello stadio precedente la fiori-

tura: a fine luglio e a fine agosto. 

Il soggiorno marino a San Benedetto

A inizio giugno, il sindaco Simone Negri e l’as-

sessore Mara Lucia Rubichi sono andati a San

Benedetto del Tronto, in visita ai cittadini cesa-

nesi durante il soggiorno marino organizzato

dal Comune per la popolazione della terza età.

Un ringraziamento particolare ai volontari di

Auser, Felice e Michele.

Proseguono gli interventi comunali di dezanza-

rizzazione notturna del territorio iniziati a mag-

gio: i prossimi si effettueranno martedì 14 luglio,

11 agosto e 8 settembre. In caso di maltempo

saranno rinviati alla prima data possibile. La

lotta alle zanzare comprende interventi verso

larve e adulte svernanti, e durante la stagione

di proliferazione anche azioni adulticide not-

turne nelle aree pubbliche.

Gli interventi contro le zanzare

Lo scorso 8 maggio,  Angela Rubini ha festeggiato

il suo centesimo compleanno circondata dall’af-

fetto dei suoi familiari - ha cinque figli - e ha rice-

vuto gli auguri della città da parte del sindaco

Simone Negri e dell’assessore Maria Lucia Rubi-

chi. È registrata all'anagrafe in data 8 maggio, ma

in realtà  Angela è nata il 23 aprile: il padre era an-

dato a lavorare nei campi fuori dal paese e aveva

potuto registrarla (e sapere della sua nascita)

solo al suo ritorno.

Angela – che è in splendida forma – venne a Mi-

lano all'inizio degli anni 60, raggiungendo i due

figli maschi che erano già arrivati qui in cerca di

impiego. Ha lavorato come sarta e ricamatrice:

una delle poche persone al nord a sapere fare il

ricamo "a rinascimento". 

I cento anni di Angela 

Appuntamenti
fino a domenica 28 giugno
Villa Marazzi, via D. Alighieri 47
“Un’EXPO per tutti”, la sicurezza alimentare e l’a-

gricoltura intensiva sostenibile - mostra con strumenti

multimediali interattivi a cura del dipartimento di

Scienze agrarie dell’Università degli studi di Milano

sabato 27 giugno, dalle ore 19.30

diverse zone di Cesano
Notte blu, eventi, mostre, artisti di strada, mercatini di

artigiani, spettacoli, concerti, aree ristoro in tutto il

paese - tutto il programma su www.notteblucesano.it 

tutti i giovedì di luglio, dalle ore 19

centro storico
apericentro, con i negozianti del centro

tutti i venerdì di luglio, dalle ore 21

centro storico
anguriata, con il rione “La Corte”

sabato 4 luglio, ore 17.30

via Ippocastani/Libertà/Pasubio
inaugurazione del “Parco della pace”, con con-

certo a cura della Scuola civica di musica, esibizione del

corpo di ballo dell’associazione E.co, lettura di poesia e

aperitivo

venerdì 10 luglio, dalle ore 18

centro storico
grigliata, anguria e “sbarazzo”, con i negozianti ce-

sanesi
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Gruppi consiliari

Un milione di investimenti
Durante il Consiglio comunale del 16 giugno è stato

approvato il Bilancio 2015. Per la prima volta ne siamo

interamente responsabili e i progetti contenuti sono

figli di questa Amministrazione. Grazie alla decisa po-

litica sul fronte del contenimento spese e riduzione

degli sprechi, ci aspetta un anno con possibilità di in-

vestimenti importanti: c’è a disposizione fino a 1 mi-

lione di euro.

Così come per l’Italia servirebbe l’apertura di tanti

piccoli cantieri, così per Cesano Boscone è necessa-

ria un’attenta opera di attenzione del territorio. La

nostra volontà, infatti, è quella di procedere a un

grande piano di manutenzione del paese che inizierà

già nei prossimi mesi e proseguirà durante il mandato. 

Gli interventi principali sono il rifacimento del manto

stradale e della segnaletica orizzontale, opere di ri-

strutturazione ed efficientamento energetico di

scuole, asili, palestre comunali e attenzione ai nostri

parchi. 

Restano al contempo garantiti tutti i servizi, con una

riduzione di tariffe per gli utenti, in alcuni casi anche

cospicua, e un’attenzione alle fasce più deboli grazie

all’utilizzo dello strumento dell’ISEE.

Abbiamo avviato Cesano sulla buona strada.

Marco Pozza
capogruppo Partito Democratico

Riattiviamo Cesano: 
+ efficiente, + attiva, + solidale
Il 16 giugno è stato approvato il bilancio di previ-

sione 2015, che dà il via a una nuova Cesano, per-

ché ci sono più di 1 milione di euro di investimenti

su tre aree:

+ efficiente, perché il passo dell’Amministrazione è

quello di valorizzare l’esistente. Cominceranno gli

interventi di manutenzione sulle strade, di rifaci-

mento della segnaletica orizzontale, di efficienta-

mento energetico delle strutture scolastiche e

sportive e la valutazione delle strutture comunali.

+ attiva, perché la scelta culturale è sempre più am-

plia e l’impegno della Giunta sullo sport è sempre

più evidente, con interventi di miglioramento delle

strutture e un nuovo modo di gestirle, con una ri-

duzione delle tariffe del 40%.

+ solidale, perché aumenta la sicurezza con i vigili di

quartiere e molte famiglie saranno sostenute dal

fondo di rotazione e da strumenti di prevenzione di

problemi sociali. Si spendono inoltre molte energie

e risorse sulla tutela minori, perché i bambini sono

il nostro futuro e per questo sono tra i nostri pen-

sieri principali. Anche per gli anziani c’è molta at-

tenzione, per permettere totale autonomia e

sostegno alle famiglie nelle cure dei loro parenti.

A poco a poco stiamo riattivando Cesano.

Lista civica “Il futuro in Comune”
www.ilfuturoincomune.weebly.com

Indifferenza!
Sono le 7.30. Un ragazzo di colore supino nel cen-

tro di Cesano Boscone. Mi fermo con due signore.

Il giovane sta male, chiamiamo l'ambulanza, ma tarda

a venire. Prestiamo assistenza: è uno dei ragazzi

ospitati in un centro di accoglienza a Corsico. Si

stava recando in Sacra Famiglia per degli esami cli-

nici. Colpiscono gli occhi tristi e persi nel vuoto,

occhi quasi rassegnati a un destino beffardo. Il suo

sguardo racconta dignità e sofferenze umane indi-

cibili. Il giovane di origine senegalese è fuggito dalla

morte e dalla miseria del suo Paese, ha attraversato

il deserto ed è probabilmente uno dei sopravvis-

suti delle vie della morte.  Avrà dovuto attendere il

suo destino sulle coste libiche e dovuto subire ter-

ribili violenze. Poi, quando ormai la speranza si af-

fievoliva, sarà salito su qualche barcone,

attraversando tra mille rischi il canale di Sicilia.  Al-

cuni passanti ci dicono che il ragazzo è lì disteso

dalle 6 del mattino. Sconcertante! A pochi chilome-

tri da “Expo 2015: nutrire il pianeta, energia per la

vita”, questo ragazzo ha rischiato di morire di in-

differenza.

Aldo Guastafierro
capogruppo Cesano 2020

Questa non è trasparenza
Chi di voi ha rinegoziato il proprio mutuo-casa l’ha

fatto senz’altro con lo scopo di pagare meno. Non

è questo il risultato che otterrà la Giunta rinego-

ziando parte dei debiti del Comune. Degli oltre 20

milioni che pendono sulle nostre teste - cui prima

o poi si aggiungeranno quelli per la piscina - grazie

alle opere degli anni scorsi (Sala della trasparenza,



centro storico, Casa della musica, ecc.), circa 2,8

sono soggetti a una rinegoziazione, che è consistita

nel posticipare di ben 9 anni il rimborso totale. È

noto che più a lungo si tengono i debiti e più inte-

ressi si devono pagare, anche se con un tasso di

qualche decimo più basso. Nel nostro caso la stima

è di quasi 600 mila euro in più della situazione pre-

cedente. Lo scopo dichiarato è di avere una rata

annua più bassa, e quindi per correggere gli squilibri

di bilancio. In buona sostanza, più debiti per finan-

ziare più spese correnti. Come al solito si spostano

nel futuro i debiti, tanto li pagherà qualcun altro, pur

di non porsi il problema di una spesa odierna effi-

ciente e a vantaggio di tutti. Le Giunte M5S di

Parma, Livorno e altri Comuni insegnano che un’al-

tra strada è possibile.

Carmelo Giancarlo Insinsola 
Capogruppo Movimento 5 Stelle

Senza titolo
Cesanocambia ha scelto di non utilizzare lo spazio a

disposizione su questo numero, in segno di protesta

per la scarsa apertura alle proposte dell’opposizione,

dimostrata dalla maggioranza nella stesura del nuovo

regolamento del Cesano notizie. Senza collabora-

zione progredire è più difficile.

Del bilancio preventivo parleremo nel videodiario del

consigliere.

Stefano Cella
capogruppo Cesanocambia

Pensano che la gente sia stupida?
“È stato il nostro primo bilancio. Lo scorso anno

siamo entrati a gestione in corso”: lo ha detto l’as-

sessore Ursino presentando il bilancio 2015 in

Consiglio comunale.  A Cesano Boscone, il PD go-

verna da 70 anni (da prima ancora che si chiamasse

PD), negli ultimi 20 anni Ursino - come altri - ha

fatto parte dell’Amministrazione, ma ha il coraggio

di dire che è il “loro” primo bilancio. Pensa che la

gente sia stupida?

Quello approvato dal PD è un bilancio senza ri-

sorse che eredita gli sprechi di denaro pubblico

delle passate amministrazioni PD: quanti milioni

buttati al vento per la Casa della musica e la Sala

della trasparenza! È un bilancio che subisce i pe-

santi tagli agli Enti locali imposti dai governi PD di

Monti, Letta e Renzi. È un bilancio sul quale pende

la spada di Damocle dei 4 milioni di euro che, per

colpa del PD, i cittadini dovranno pagare al Monte

Paschi di Siena per la vicenda piscina.

Intanto le strade sono un colabrodo, la segnaletica

orizzontale è inesistente, le famiglie in difficoltà si

vedono spesso respingere le richieste di aiuto dal

Comune, i commercianti e le piccole imprese sono

strangolati dalle tasse locali. Esattamente come a

Corsico, dove il vento è cambiato.

fabioraimondo78.wordpress.com

Fabio Raimondo
capogruppo Fratelli d’Italia - Alleanza Nazionale 

Altitonante: 
“Il Comune ascolti le educatrici”
Sono cento i piccoli cesanesi iscritti per l’anno

2015/2016 negli asili nido del Comune di Cesano

Boscone. Per loro ci sono diciotto educatrici, figure

fondamentali per bambini e per genitori, che affi-

dano i propri figli alle loro cure. Oggi tuttavia que-

ste professioniste non sono in condizione di

svolgere con la giusta serenità il loro lavoro. Sono

preoccupate perché l’Amministrazione comunale

ha deciso di inserire nel calendario attività integra-

tive, senza spiegare come saranno organizzate.

Come Forza Italia possiamo condividere l’esigenza

di offrire un servizio ancor più flessibile alle famiglie,

ma chiediamo di coinvolgere le educatrici nelle

scelte dell’Amministrazione.

Sapendo quanto l’Amministrazione comunale di

Cesano Boscone sia attenta a difendere i diritti dei

lavoratori, auspico che si possa aprire al più presto

un confronto anche con lavoratrici il cui futuro di-

pende direttamente e unicamente dal Comune.

Sono fortemente convinto che garantire la tranquil-

lità delle persone che si prendono cura dei nostri

figli debba essere una priorità per tutti noi.

Fabio Altitonante
capogruppo Forza Italia

PUOI TROVARE TUTTI GLI INTERVENTI DEI GRUPPI CONSILIARI
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AGOSTO IN TASCA 2015
EMERGENZE 
numero unico di emergenza 112

antiviolenza donna 1522

ACI soccorso stradale 803.116 

servizio di continuità assistenziale (ex guardia medica) 800.103.103

centro antiveleni 02.661.01.029

segnalazione abbandono animali 02.939.23.335 

gas – 2i Rete Gas - segnalazione guasti 800.901.313 

acqua potabile – CAP Holding SpA – pronto intervento 800.175.571

Aler - pronto intervento 02.739.22.330

servizi mortuari 329.7504493

per emergenze che riguardano il territorio e l’ambiente 329.7504492

per intervento urgente della Polizia locale 329.7504494 

cimitero – società S.C.C. 02.48689319 – 333.5279217

(sabato e domenica)

SANITÀ
ASL – via Marzabotto Corsico 02.486171 

servizio informazioni 800.671.671

servizio prenotazioni sanitarie 800.638.638

ufficio relazioni con il pubblico 02.48617.856LE FARMACIE DI TURNO
NOME INDIRIZZO TELEFONO FERIE ESTIVE

Camera via Pogliani 16 02.4581450 non chiude 

Tessera via F.lli Rosselli 1 02.48602577 non chiude

Roma via Roma 76 02.4582032 dal 10/08 al 22/08

Pasubio via Pasubio 1 02.4500165 non chiude

Del Giardino via delle Betulle 3 02.4582203 non chiude

S. Spirito via Repubblica 2 02.4580287 dal 15/08 al 23/08

telefonando al numero 02.48694700, la Polizia locale garantirà il ser-

vizio di consegna dei farmaci a domicilio per gli anziani o per coloro

che hanno, anche solo temporaneamente, limitate capacità motorie

SPORTELL0 RISPARMIA

TEMPO PRESSO AUCHAN
dal 10 al 22 agosto chiusura

(aperto in Vespucci da lunedì a ve-

nerdì, 8.30 - 12.30)

UFFICI COMUNALI
dal 10 al 22 agosto chiusura 

PIATTAFORMA ECOLOGICA
chiusa il 15 e il 16 agosto

BIBLIOTECA
dal 3 all’8 agosto, apertura dalle

ore 9.30 alle 12

dal 10 al 22 agosto, chiusura al

pubblico

il servizio di studio/lettura sarà so-

speso per tutto il mese di agosto

UFFICIO DIRITTI ANIMALI
chiuso tutto il mese di agosto; per

le emergenze, rimane attivo il n.

347.2935402 

SPORTELLO INFOENERGIA
lo sportello Infoenergia, presso la

sede comunale di via Pogliani 3, re-

sterà chiuso per tutto il mese di

agosto 

STOP AI DIVIETI DI SOSTA
per tutto il mese di agosto saranno

sospesi i divieti di sosta per la pu-

lizia meccanizzata delle strade e

dei parcheggi; la pulizia del territo-

rio sarà comunque garantita

INTERVENTI DI 

DEZANZARIZZAZIONE
gli interventi di dezanzarizzazione

notturna del territorio vengono

effettuati mensilmente da maggio

a settembre; i prossimi interventi

in programma nel periodo estivo:

14 luglio, 11 agosto, 8 settembre


